

Cabaret 2016: Stimmen aus dem Publikum

war gestern im cabaret, alles super ;-)

Gestern Abend habe ich die Aufführung der Rotstab-Clique gesehen und gehört. Es war einmalig.....einfach fantastisch. Und ich möchte allen Beteiligten meinen grossen Dank aussprechen.....Ihr seid super !!!! Nochmals AN ALLE vielen herzlichen Dank für den unterhaltsamen Abend.

war wieder echt gewaltig !
Allerdings hat uns die Guggenmusik gar nicht gefallen.

Gestern waren meine Eltern im Rotstab Cabaret... sie waren hell begeistert!

Die Vorstellung dieses Jahr war wieder Hammer!!!!!!!

Wir haben gestern das Cabaret Rotstab besucht. Die Vorstellung hat uns erneut sehr gut gefallen. Alle unsere Anwesenden waren sehr begeistert vom Dargebotenen. In dieser Hinsicht ein grosses Kompliment an Alle Beteiligten. Da kann man nur sagen, macht weiter so!!!

Herzliche Gratulation zu diesem riesen Erfolg.

Wir waren dieses Jahr von der Cabaret-Aufführung begeistert.

Wie schon seit Jahren, darf ich als ehemaliger Aktiver und Freimitglied der Rotstab dank dem internen Vorverkauf das Cabaret zusammen mit meiner Frau besuchen. Dieser 16-er-Jahrgang war wiederum ein absolutes Highlight. Dies betrifft eure musikalischen Vorträge (z.Bsp. Fischmärt!) so wie die super inszenierten Rahmenstücke. Einfach hervorragend! Es ist auch für mich als „ur-alter“ Rotstabtambour eine riesen Freude zu sehen, wie sich sich „meine“ Rotstab zu einem professionellen Unternehmen (musikalisch und organisatorisch) entwickelt hat. Dazu gehört aber auch der Dank für die zugeteilten tollen Plätze im KV Saal. (siebte Reihe...)

Ich wünsche euch und der Rotstab alles Gute und werde mich bemühen an künftigen Anlässen (Sommerprogramm etc.) wieder vermehrt zu erscheinen.

Das Cabaret war "der Hammer"! Einfach genial! Danke vielmals.

Das Cabaret war wieder - einfach - einmalig. Wurde richtigerweise auch in allen lokalen Pressemedien hoch gelobt (und das heisst ja etwas). Kompliment!
